



コアラぐみだより

認定こども園福角保育園 令和4年11月28日



お散歩で捕まえたコオロギやバッタの飼育をしました。虫かごが汚れてきたので掃除をした時のことです。虫を違う虫かごへ移す時、やりたい！という気持ちが先走り、虫の取り合いになりバッタの頭がちぎれてしまいました。「ああ！！」と子どもたちは慌てて、死んでしまったバッタの姿をじっと眺め「バッタさんごめんね」と申し訳なさそうに声をかけていました。このようなハプニングから子どもたちは、虫を捕まえる時は優しく捕まえないと死んでしまうということを学びました。

11月からお遊戯会の練習も始まりました。「お父さん、お母さん見に来てくれるんよね？」と見に来てくれることを楽しみに練習を頑張っている子どもたちです。



キャベツに穴があいてるね！



きれいになってきたね！

ぬりえ

くだものや野菜のぬりえをしてみました。「見て～、おいしそうでしょ？」や「ちょっとすっぱそう～」など、どっちがおいしそうかな？と比べながら楽しむ姿が見られました。ぶどうを1粒ずつ違う色で塗り「カラフルなぶどう！」とアレンジしたりする姿がありました。

ぬりえをしたものでお店屋さんがオープン。お客さんが見えやすいようくだものや野菜をきれいにならべてみようとする子どもたち。買い物が終わると、「買ったものを料理するところがある！」と机を準備し、ハサミを使って料理を楽しんでいました。



12月の

保育目標

- ・年末年始の行事や雰囲気に触れ、興味を持つ。
- ・戸外で友達と一緒に身体を動かして遊ぶことを楽しむ。

